

Un Challenge à la Roque pour les jeunes sapeurs-pompiers



Bonne ambiance pour ce premier Challenge rugby.

(Photo A. L.R.)

La commission Jeunes sapeurs-pompiers a décidé d'instaurer une nouvelle dynamique pour susciter de l'enthousiasme et une bonne ambiance au sein des écoles de JSP du Var. Une dynamique qui a abouti, avec l'aide de

l'école des JSP de Garéoult et le club de Rugby Val d'Issole, à l'organisation, du premier « Challenge rugby des écoles de jeunes sapeurs pompiers du Var », sur le stade Docteur-Caultet de la commune de la Roquebrussanne. Le

tournoi a réuni six équipes JSP, de Carcès, Pourrières, Fayence, Six-Fours et Garéoult. Les joueurs ont donné le meilleur d'eux-mêmes toute la journée, dans une ambiance de respect et fairplay.

A. L.R.